



Revelaciones Marianas



Iesus Christus
Deus Filius Salvator



RELIGIÖSE OFFENBARUNGEN IN BILDERN

09.06.2013

Im Hause von Frau Luz de María haben vor Kurzem außerordentliche religiöse Offenbarungen stattgefunden, diese stellten sich als Öldämpfe mit einem intensiven Wohlgeruch dar. Dieses Zeichen stellt die Botschaft dar, die Jesus Christus der Menschheit am 19. Juni 2013 darbrachte.

Am 9. Juni 2013 um die Mittagszeit erschienen auf einem Bildnis unserer lieben Frau von Guadalupe von 40 x 60 cm Tränen aus Öl mit einem außerordentlichen Duft, nachdem die Botschaft des Jesus Christus erhalten wurde. Am darauf folgenden Tag wiederholte sich die Offenbarung, aber diesmal lief das wohlriechende Öl aus ihren Händen und der Brust auf Höhe ihres Herzens und gibt damit ein tiefes Zeichen des Segens für alle ihre Kinder ...

Die gleiche Offenbarung wiederholte sich am nächsten Tag auf einem Bild der Friedenskönigin, die an ihrer Seite weilte und am dritten Tag verströmte aus einer herrlichen Christusfigur von ungefähr einem Meter Höhe gleichzeitig das gleiche Öl aus der Wunde der Rippen...

Am 19. Juni 2013 verkündet Jesus Christus den Menschen die Botschaft:

ICH, ALS BETTLER FÜR DIE LIEBE, SEGNE MEINE GLÄUBIGEN MIT DER OFFENEN WUNDE MEINER RIPPE, ich salbe Euch mit dem Öl meiner Liebe, damit Ihr Euch nicht fürchtet und Euch sicher sein könnt, was ich Euch verkünde, verkünde ich aus Liebe und nicht, damit Ihr Euch fürchtet, denn ich sehne mich mit flammendem Herzen, jene zu retten, die mit der Zeit zu mir kommen und von denen ich weiß, dass sie mich lieben, mich jedoch noch nicht anerkennen.

**ICH RUFE EUCH, KOMMT UMGEHEND ZU MIR ZURÜCK.
DENKT DARAN, DIE ZEIT IST NICHT DIE ZEIT UND DER MOMENT IST NICHT MEHR DER MOMENT.**